



## Nouvelles n° 156 – Septembre 2025

<https://lebua.be/>

Centre Le Bua – Rue du Bua 6 – B-6723 Habay-la-Vieille

### Editorial

Comme son nom ne l'indique pas, le mois de septembre est le neuvième mois de l'année.

C'est le mois du retour à la vie plus ordinaire. Certains diront que c'est un mois pourri parce qu'il nous faut remiser nos shorts et maillots de bains. On commence à regretter les heures de somnolence, le rire des enfants sur la plage et les beaux paysages du Tyrol ou de la Provence. C'est le mois qui préfigure le retour de l'automne qui ne va pas manquer de pointer son nez beaucoup trop tôt.



Mais ne faisons pas grise mine, il faut reconnaître que septembre n'a pas tous les défauts de la terre. C'est aussi le temps des retrouvailles animées dans la cour de récré ou les salles de réunions là où on se compare les bronzages « pour montrer comment le soleil a avantageusement caramélisé notre épiderme ».

C'est le mois des recommencements qui redonnent du goût à la vie si nous faisons le choix de vivre l'instant présent. Car comme disait un sage, *la meilleure façon d'être heureux c'est de prendre chaque minute comme un miracle qui ne se répète pas.* Bonne rentrée !!!

fr. Albert A.

### Nouvelles du Bua



- Vendredi 4 juillet : d'une manière inattendue nous est arrivé un groupe bien sympathique : la communauté malgache de Belgique-Luxembourg. Ils étaient une bonne vingtaine à s'être donné rendez-vous pour un wee-end de rencontres, prière et célébrations, barbecue et merveilleux chants interprétés. Ils ont promis de revenir une autre année.

- Durant la journée du samedi 5, quelques membres de l'Equipe Garef ont préparé les rencontres de l'année à venir.
- Dimanche 6 juillet : Dominika et Marie-Christine ont animé leur petit groupe de préparation à la 1<sup>ère</sup> communion.

Puis arriveront progressivement sur les deux mois d'été, une quinzaine de jeune des universités de France et de Belgique qui font un stage d'archéologie sur le site gallo-romain de Mageroy situé à la bordure de notre petit village. Ils ont choisi notre maison pour le gîte et le couvert. Chaque matin ils partent avec leur pique-nique dans le sac et reçoivent un repas chaud le soir dès leur retour.

- Dimanche 13 juillet : arrivé d'un artiste envoyé par la maison de la Culture qui aura une prestation dans la commune durant ces quelques heures.

- Lundi 14 juillet : une douzaine d'enfants et quelques animateurs les encadrant seront toute cette semaine avec nous. Ils sont pris en charge par l'association 'Relais de Première Urgence' de la commune de Virton. Ils ont des activités durant la journée à l'Asinerie toute proche. C'est heureux, avec néanmoins des larmes dans les yeux, qu'ils sont retournés vendredi soir dans leurs familles respectives.



- Mardi 15 juillet : visite en matinée de quelques personnes responsables du groupe 'Vivre et aimer' pour préparer leur rencontre de septembre. En matinée, visite de Magalie Braun venue présenter aux membres de l'OA ce qu'est l'Habitat-Participation.
- Mercredi 16 juillet : le frère Brendan Gery, responsable de notre District mariste, a rencontré la communauté durant quelques heures.
- Jeudi 17 : Catherine et Mélanie ont choisi le quiétude de notre Centre pour quelques heures de repos et de réflexion.



- Cette semaine du 21 au 25 est relativement calme puis ce vendredi 25 en soirée arrivent pour une semaine, une douzaine de personnes venues de France. Frères et laïcs maristes ont choisi notre maison pour quelques jours de rencontres, de visites dans les alentours et d'un pèlerinage à Notre-Dame de Beauraing. Des membres de notre Groupe Champagnat local participeront à l'une ou l'autre

rencontre avec eux. Et par un merveilleux hasard – Providence ? – la famille Genessay qui est aussi engagée chez les maristes en France est arrivée pour trois jours de vacances.

- Dimanche 27 juillet : Christine Pierlot parmi nous avec son groupe 'devenir maître de soi'.
- Vendredi 31 juillet : accueil d'un groupe d'une dizaine de personnes 'Espace-Wakan' – thérapie individuelle et psycho corporel - animé par Pascal Goeseels.

- Au cours du mois d'août nous avons accueilli principalement des jeunes en stage de fouilles au site archéologique de Mageroy, un site gallo-romain aux confins de notre village.
- Néanmoins d'autres groupes se sont ajoutés durant ce mois : Cécile Taymans avec une de ses petites-filles ayant fait un stage à l'Asinerie de l'Ô quelques centaines de mètres de notre Centre.



Mais également Françoise Camus avec Christian et deux de ses petites-filles également en stage à l'Asinerie.

Ainsi que Guylaine Lamury avec son groupe 'Accompagner Lorraine (soins palliatifs) pour une après-midi de formation, de marche et d'un temps de convivialité.



Et tout récemment, une douzaine de personnes avec le groupe 'Pasilusom', des marcheurs en quête de calme et d'intériorité, tellement bénéfiques avant de

reprendre le chemin de la 'vie ordinaire' et les nombreuses sollicitations qui arrivent de toute part.

Si vous avez un peu de temps devant vous, pourquoi ne pas jeter un coup d'œil curieux sur notre nouveau site internet <https://lebuga.be/> - créé et réalisé par Pierre B. un ami de la maison.

---

Pour s'inscrire ou se désinscrire à la Newsletter du Bua, veuillez écrire à [centrebua@gmail.com](mailto:centrebua@gmail.com)  
*N.B. Les numéros précédents se trouvent en <https://lebuga.be/newsletter/>*

**Vous souhaitez soutenir notre Centre d'accueil ?**  
**Centre d'accueil Le Bua - BE76 0018 2217 3995 BIC – GEBABEBB**  
**Merci d'avance !**